代を超えて縦横に結びつき、

同窓会は、

同じ学園生活を送った卒業生が、世

会員相互の親睦と、

益々ご健勝でお過ごしのことと存じます。

盛夏の候

、同窓諸兄姉の皆様におかれましては、

# 仙 育英学

母校益

Þ

0)

隆

盛

仙台育英学園同窓会

会 長

瀬

信男

発行所 仙台育英学園同窓会

〒983-0045 仙台市宮城野区 宮城野二丁目4-1 TEL 022-256-4141 仙 台 育 英 学 園 同 窓 会 事 務 局 同 窓 会 事 務 局 本田印刷株式会社 TEL 022-288-5231

編集 発行人 印刷所

様式では「三蜜の回避」、「こまめな換気」等。 指針は、一人一人の基本的感染症対策では「ソー 「手洗い」等。日常生活を営む上での基本的生活 シャル・ディスタンスの確保」、「マスクの着用」・ うことであり、「新しい生活様式」と題した行動 存在を前提とした生活を今後も継続していくとい なりました。アフターコロナ社会像は、感染症の を求めるためにアフターコロナを提言するように であることを前提とした上で、国はあるべき社会 ておりません。少なくても短期的には撲滅が困難 感謝申し上げます。 新型コロナウィルスは未だに収束が見え 働

ご理解とご協力を 同窓会活動に深い おります。日ごろ、 ことを目的として 母校仙台育英学園 いただき、心から の発展に寄与する

掲載)。また、本学園は、 沖縄県へ学校設置認可申請を行い、令和五年四月 提出、現在沖縄県私立学校審議会で審議中。今後、 ております。 一日の開校を予定しております。(詳細はP6に す。昨年度に、沖縄県知事に学校設置認可計画書 育英学園沖縄高等学校を開校する予定でありま 母校においては、来年度、沖縄に(仮称)仙台

ます。また、県境をまたぐ広域ブロック内の移動 クーポン最大二千円を配るケースが多くなってい 政支援を始めました。国の補助に沿って一人一泊 トワーク」「オンライン会議」学校現場では「オ も可能になったことは、 きた現在、屋外でのマスク不要や観光支援事業 ンライン学習」等の積極的な導入が挙げられます。 き方の新しいスタイルでは「テレワーク」「リモー 当たり旅行代から五千円を割引し、加えて地域 「Go To トラベル」の代替として、県民割への財 これまでの感染症対策やワクチン接種も進んで 大変喜ばしいことと思っ

国際理解教育の一環、

る専門教育実施の場として、登米市東和町にある 生への日本語指導や学校設定科目の集中実施によ 受け入れていますが、今後新たに受け入れる留学 また世界との交流振興の観点から多くの留学生を が入学しております。 仙台育英学園高等学校では一、〇四八名の新入生 で挙行され五十名の新入生を迎えました。また、 旧鱒渕小学校に、仙台育英学園高等学校東和蛍雪 載してありますのでご覧になってください。 校舎として今年度開設されます。詳細はP6に掲 令和四年度の入学式は、四月七日に秀光中学校

ます。 園のホームページをご覧になって頂きたいと存じ 母校の現況、後輩の進路状況等については、

幸、 ます。 はじめ、 最後になりますが、加藤雄彦理事長・校長先生 母校の益々のご発展を祈念して挨拶といたし 諸先生方並びに会員皆様のご健勝とご多

### デイゴ 0) 花と源 氏ボ タル

仙台育英学園高等学校秀 光 中 学 校

加藤

雄彦

統舞踊「かぎやで風」や獅子太鼓部の祝賀披露が ピーター・アデルバイ大使をお迎えして、 月二十四日に開催された新校舎「栄光」の開校式 四番目となる沖縄キャンパスがあります。 に咲き誇る沖縄県沖縄市胡屋に本学園にとっては には沖縄県内で学園の教育事業をご支援下さる皆 しました。 真夏の太陽が燦燦と輝き、「デイゴの花」が見事 そして沖縄県とご縁の深い駐日パラオ共和国 四階建ての本格的な私学振興の拠点が誕生 琉球伝 本年三

した東日本大震災で甚大な被害を受けた仙台育英 振り返りますと、二〇一一年三月十一日に発生

年間の復興事業に取り組んできた結果、二〇一三

学園宮城野校舎を再建するため、

昼夜を問わず二

加えて、

日に新校舎を竣工することができました。 年三月二十四日本学園創立者加藤利吉先生のご命 大事業を成し遂げた安堵の気持ちと心のゆとり

二日、登米市熊谷盛廣市長はじめ市議会関係者お

よび地域の代表者をお招きし、仙台育英学園高等

学校東和蛍雪校舎の開校式を挙行しました。

本学園の創立者加藤利吉先生が今から一一七年

校を設置したいという強い気持ちが湧いてきまし ビーチに佇んでいたことが思い出されます。 しい海を見たい衝動にかられ、いつの間にか照間 の黒い海に襲われて尊い命を失った喪失感を実感 を取り戻した一方で、本学園卒業生やご家族があ 0) いたしました。そして、沖縄のどこまでも青く美 心の温かさと励ましにより、この地に新しい学 その後何度も訪沖し、美しい海や沖縄県の人々

域通信制課程 ILC 沖縄の二二〇名の生徒たちの学 的意義のある年に、新校舎「栄光」が完成し、 び舎となりました。 本土復帰してから五月十五日で五十年となる歴史 してから六十年目を迎える日に、そして沖縄県が その思いが叶い、学園創立者加藤利吉先生が没 広

を育て、中頭地区における「ICT 教育のメッカ」 これから沖縄県の本学園職員とともにこの学校

となるよう精進して参ります。

スが登米市東和町鱒淵に誕生しました。七月二十 学園にとっては五番目となるキャンパ 男ではなく跡継ぎではなかったこと、新しいもの 学園創立者加藤利吉先生にはいくつもの共通点が を一緒に辿っていただける企画展示しています。 に強い関心を持ち抜群の行動力に満ちた自治進取 鱒淵地区を代表する偉人の一人及川甚三郎翁と、 ります。貧困家庭で幼少期を過ごしたこと、長

こと同窓生、地域の皆さまに仙台育英学園の軌跡

淵地区で、新入生、在校生、教職員はもちろんの

このたび、源氏ボタルが生息する自然豊かな鱒

在校生や卒業生に本学園の歩みを一斉に紹介でき

る場所を長年探し求めて参りました。

びごとに創立者の建学精神に関わる文献や学校の

資料等が散逸し、悔しい思いでおりました。そして、

及んだ火災、平成二十三年(二〇一一)の東日本

大震災という未曽有の天災など、幾多の困難のた

和二十年(一九四五)七月の太平洋戦争での戦災、 錦町において私塾「英育会」を創設して以来、昭 前の明治三十八年(一九〇五)十月一日に仙台市

昭和四十年(一九六五)三月の宮城野校舎焼失に

くても良いものは吸収しようと努力を重ねた質実 味はこの両者の親和性にあります。 の人であったことです。東和蛍雪校舎の設置の意 みんなが豊かな生活が送れるように心がけた至誠 剛健の人であったこと、後輩や部下を大切にして の人であったこと、英語や外国の事情を分からな

と共にこのかけがえのない美しき風土を活かして 古都をはじめ日本のあちこちで日本らしさが失わ から七十年経ったら、日本の美しさは無くなって は独立国として七十年間歩んできました。その間、 サンフランシスコ講和条約を締結してから、日本 参りたいと考えております。 で日本の私立学校の伝統を継承し、地域の皆さま れてしまったこの時代であるからこそ、鱒淵地区 しまう」と憂いた言葉を忘れることはできません。 ノーベル文学賞作家である川端康成先生が「あれ 太平洋戦争に敗れ、昭和二十七年(一九 五二

る湊高台校舎の生徒や教職員にとって、 加わったことは誠に有難いことです。 目指す私学教育を展開できる有意義な教育施設が たが、宮城野校舎、多賀城校舎そして八戸市にあ 奇しくも、本年二つのキャンパスが誕生しまし てしまいます。

そこが不便です。

瀬戸 そうすると、逆 前位に出ないと遅刻し 議とか委員会には十分 ほど遠いのです。とに

に気をつけないといけ

だと入らないんです

その場で職員の方

りたたみになっている

ないですね

かく、一時からの本会 前に出ないと行けない 本会議場や委員会に出 庄子 ここはですね、

ものね。

たりするのには十分位

会館の最上階、

一番い

衆議院第二議員

庄子

いところですね。

### 対 談

## 創立百十七年 仙台育英学園同窓生初めての国会議員 庄子賢一衆議院議員を議員会館に尋ねて」

理事長・校長 同窓会会長 父母教師会会長 同窓会副会長

尾形 今瀬野戸

茂樹 良裕 信男 (昭和四十四年卒)

(昭和四十四年卒)

年経ちましたが、本当 せていただきます。初 当選からちょうど、半 瀬戸 それでは始めさ におめでとうございま

すけど、その辺のとこ らっしゃると思うので 思いが、まだ残ってい 初めて登院された時の 瀬戸 そういう中で、 ありがとうございま ろから率直にお伺いで

いい運動にはな かったと。今の方がむ なんで本当に自分がこ のがよく分かってな こに今いるのかという ろうという。 なんでここにいるのだ (笑い)

**庄子** 特に委員会です と本会議場とは異な るのですが、気をつけしろ、実感があるとい いても何しても。結 いんです。雨が降って に行かなければいけな り、一回外に出て別館 瀬戸 遅刻は厳禁です ないといけないです。 バッチを付けてもらう うか。あの時はまだ ないと、これが入らな たりするタイプじゃな いまして、ピンで留め ら)、裏はこうなって トの襟を持ちながらないし、ぱたぱたし ずに、このまま、普通 い。そんなことを知ら いので、ここ穴を広げ にも、これ(ジャケッ

庄子 ちょうど半年。 やっぱり衆議院の本会 入った時はやっぱりこ を実感しましたね。 なったのだなというの 違っていましたので、 存在感は全くそれとは 席を置きましたけど、 も何十回となくそこに れまでの県議会の議場 その時に衆議院議員に 議場の重厚感というか

> 座らしていただいてい 舞台ですので。そこに

> > やっぱりこの時代でも

も執行部にも野党のよ いっても、村井知事に

がわかないというか、

あまりなんか実感 正直言います きればと思います。

イニングシートにもな の席というのはリクラ けど、議場にある議員 率直に伺います

しくありませんね。 || た感じにしか見えない ですね。で、椅子が折 庄子 実はあまりよろ 感じ何ですか。 り心地としてはどんな のですけど、あれは座 (笑) あの、垂直なん ね。

庄子 ですか。 あ、

庄子 入れておくには れて置いても構わない ホというのは預けるん んですか? ですか。ポケットに入

があった時に議場にめて、去年の臨時国会 放送局も来ていたの 来られていて、地元の けてもらうとかです 持ちが抜けないままで なんとなくそういう気 ですけども、はてさて で、取材を受けたりし て、多くのマスコミが す。まあ、天気が良く ない初登院だったで もらって、バッチを付 から切って穴を開けて一のですけど、こんな感 したね。本会議場に初 たことは覚えているの じなんですよ。もう隣 やっぱり歴史の一つの が生まれたわけです。 が生まれて、総理大臣 あって、いろんな法律 りますし、あそこでこ ど。やっぱり歴史があ 苦にはなりませんけ ね。緊張感があるの ちょっと難行苦行です しですので、あれは 間、三時間座りっぱな ますね。そこに二時 窮屈この上ないと思 になると、これはもう 多分、尾形会長くらい の人と。昔の建物なの れまでもいろんな事が で、今のところそれ からいいのですけど、 て、自分はちっちゃい で、前がすごく狭く は 尾形 その議題って、 尾形 ますので、

何でここにいるのか。

分達にしかできないこ をするというのは、自 をする、あるいは反対 明してその法律に賛成 尾形 本会議の最中っ もってやらしてもらっ 味では非常に緊張感を となので、そういう意 いので、そこに採決と ていうのは、スマホは ていますね。 いうか自分の態度を表

尾形 そうするとスマ 庄子 できないです。 か、そういうのも。 尾形 写真撮ったりと いじっちゃいけないん だめです

それを例えば使ったり 構わないのですけど、 方が出されていくと思 派の本当に様々な考え 丁々発止というか、各 れど、これもう本当に

とがあったようで、上 見たりというのは、以 前にも指摘をされたこ についての持ち込みと 会議の議題以外のもの ね。基本的にはその本 持って、そこで読むな 議場は雑誌や書籍を 広げる人はいませんで とか、さすがに新聞を 何か書籍を読んでたり 地方議会ですと例えば いうのは控えています。雲泥の差です。 んてこともないです 方議会の議場よりも… **庄子** だから意外に地 したけど、今でも本会 そうですか。 抜かれま

を作るのも法律を改正 るというのは、非常 から我々でしかできな するのも、立法府です に、当然ですけど法律 なので、本会議場で何 て採決を取るという場 告をして、それにつ してきて採決をして、 員会でその法案を審査 です。基本的には各委 書類というのは本当に で、議場で手元にある り、あるいは、各会派 員の部屋に配られた う事前にそれぞれの議 ことはありません。も なにうず高く積まれる のです か書類をそこで捲ると ペーパー何枚かくらい 庄子 本会議場にこん に配布されていますの

庄子 方は委員会の方ですけ 尾形 あくまでも、ど 今野 それに対して一 心ということですね。 ちらかというと採決中 採決の場です

いうことはないです ます。 この質が違うな、とい 政府、与党批判を真っ 今野 非常に鮮明であ う感じがします。 向からしますので、そ の質問です。 ではなくて、健全な提 いうような方向になり うすべきではないかと とか、 は完全に、それはもう 一方で野党の皆さん そのため、批評批判

るということですね。 案というのが我々与党 る場合も本会議でやる らって、各省庁の担当 呼んで、いわゆる答弁 場合も、事前に省庁を はこうだよということ ろうと思っている質問 者が来て、こっちがや 廊下に待機していても 入り切れない人はもう 調整をします。ここに **庄子** 委員会で質問す いします。

からカメラが全部見て。たけど、いかがだった。やったら、自分でそれ ですか。 てお話しをされた姿が テレビに映っていまし います。ところで初め

県議会の村井与党だと 与党、野党の違いとは の違いというのは県政 違い、政府与党と野党 験して来た者にとって も、我々地方議会を経 せて頂いたのですけど 正案について登壇をさ れは福島復興特措法改 本会議場でも一回、こ 質疑登壇しましたし、 の間、八回、委員会で『ごく地方議会とは違っ まってもう四カ月、こ が一月の中旬から始 庄子 はい、通常国会 は、国会での与野党の つまり

紙ベースで出てくるも 委員長が本会議場で報 認めつつ、でも、ま メランですので、基本 それこそやっぱりブー うな質問をバンバンし あ、より良い方に改善 うな質問というのは、 批判とか行政批判をや は今やっていることを 真っ向から否定するよ いますので、それを 体だし、閣僚を出して 党になると、政府と一 るのですけど、政府与 拘らずに、今の執行部 地方議会で与党、野党 我々は。そこはあまり てきたわけですね。

するためにはもっとこ。尋ねして確認していく が省庁に渡っていると 支えない範囲ででお願 思います。その辺差し 庁の方をお呼びしてお 思うのですが、その省 それとも質問する内容 内閣官房とするのか、 いろいろあると

は同窓生に伝えて頂け とがあるのですけど、 がおっしゃっているこ があったら、是非これ これだけは譲れないみ なと思います。 ると良いんじゃないか たいなところというの 思うのですが。 その中で、山口党首

ういう意味では風化し

なくなって、完全にそ

ています。

ただ、

極端な人口減

やり続けたいなと思っ

ていますので、これは

るのであれば、公明党 議員もそれほど多くの です。福島、宮城、岩 員ですし、与党の国会 としては唯一の国会議 手を被災地と、 やっぱり被災地の議員 けど、一つは、僕は くつかあると思います 庄子 そうですね、い もしす

> ためにどうするのだと 能な地域、地方自 すので、本当に持続可 の場合は重なっていま 地方固有の問題が東北 少は震災と、それから

いう、このまま放って

だから変えればい 庄子 なるわけで、そこがす じゃないかという話に だったら与党にいるの ような質問を僕らが す。それはもう野党の 鮮明に違いま

ていますね。 いっていいほどないで ういうことは絶対と 衒ったパーンと質問し 込んだ発言や答弁を取 少しでも現状から踏み かもしれないですが、 が、やはり霞ヶ関はそ はあるかもしれません と、地方議会だとそれ パッと返るかという たから色よい答えが 突然平場の議論で言っ がないのです。ただ、 て困らせるとか、そう しろ与党なので、奇を しっかりやります。む 弁になるというのは いうことしてもしょう について、どういう答 予定調和と言われる

> 場を頂いていると思っ 党の中でも数少ない立 う立場でいうと、公明 持って議論できるとい る程度のリアリティを でも、現在の課題とし のあの震災のことを今 別にしても、十一年前 ありますので、これ 島には今も原発問題 りません。従って、 人数がいるわけでは

て国会で取り上げ、

今野 んだ話をして申し訳な ちょっと突っ込 るためにやります。 回一回全部。あま

でしょうか。要するに の摺り合わせはあるの すけど、その時に事前 うなことがあるわけで してして行うというよ 様々な質問を政府に対 う政権与党側として、 いただきます。そうい 支えなければお聞かせ。よ、と。答弁は期待し いのですが、もし差し 今野 そうですか。同 ないと分かっていて という立場の中で、矢 ります。 めて、それは事前にや ない、ということも含 張り政権与党である自 じ政権与党でも公明党 得ないことだから言う も、これは言わざるを りいい答弁が返ってこ

する部分が当然あると一行っているということ 由民主党とは一線を画

くて、やばり連鎖して うのが、正直いうとも ばどこかでピリオドが 中で議論をする人は少 う、このことを国会の からも発信したいとい 復興の取り組みをこれ 味でいうと、息の長い なんです。そういう意 なるというわけじゃな 打たれて何もかも無く というのは時間が経て

科学的にも言われてい るということも、実は 思っています。 り続けていかなければ るので、そういうこと もに心的ストレスがあ が、その後産んだ子ど 震災を経験した母 するというのは過酷な に心の問題があったり ないのに、その子ども が、今は小学生にな れていなかった子ども ならないというふうに ております。 それは、あの時生ま それはこれからもや あの時生まれて 親

この人間復興十年委

いうテーマになると思 れはまさに心の復興と れたことでいうと、こ **加藤** 最初にお話しさ おります。 のを危機感として持つ 化してしまうなという 沈下してしまう、空洞 も行き届かなくなって おいたら行政サービス にはなりたいと思って | 東北全体の人口減とい ような、そういう議員 農業とか漁業とか、そ かというと都市型の政 いますね。 して、公明党はどちら しまうし、本当に地盤 これは公明党の中で いう所を引っ張れる が多いと思うんです それも東北の議員と せて頂きました。 加藤 出していこうというこ から十年間、震災から 員会というのは毎年メ バーでそれを作業中で とを取り組んでいま 題を、とにかくあぶり 況、被災者の現状、課 二十年まで継続を ンバーを変えて、これ す。今は第二期のメン て、被災地の現在の状

被災地を含めた

だテスト的な実証段階

間地はちょっと切り分 途、平場の農地と中

のです。これらは、ま

農活動ですね、農業、

様々な被災地に対する ることで、震災後の もより大切にされてい こそ極端な話でいうと るタイミング、その餌 ます。 ています。これを含め とはできなくなります が対応していかなけ トシティ構想を東北六 県単位でも維持するこ ばならないこと、それ 的に取り入れようとし 県では会津若松が先進 うことで、今、スマー てそれぞれの行政機関

いう中でどのようにし 庄子 おっしゃるとお 地方自治のテーマは、 がありますが、最大の さまざまな厳しい課題 加藤 現実問題として りです。 ものも機械を使ってA それから実際の稲作 タートしていますし、 も、田植え、除草等に Iで管理して行うとい

をしていかなければな この課題に関して、何 います。待った無しの はかっていくかだと思 域社会としての維持を

年委員会という委員会しらないのか先生のお考 だきたい。 えをぜひ聞かせていた

を立ち上げまして、五 本部の中に人間復興十 人メンバーをセレクト の日に公明党の宮城県 して、私が委員長なん

庄子 去年の三月十一 日でちょうど十年。そ でいますよ、とかござ。て地域の活性化とか地 ういうことに取り組ん 支援とか、手厚くやつ!! とはもう始まっていま 具体的に、こういうこ うんですけれど、何か り続けていかれると思 てこられたと思います し、もちろん今後もや しかけている中でこ。この少子化や人口減と よとか、要するに風

また、必須要件だと思 に大きな希望ですし、 で、この農業のDX化 には始まっていますの ついても機械がやると います。そういう意味 いうことが既に実装的

ばならないですね。使 地盤になっていなけ 基盤整備をもっと一層 にしても、AIが入っ なければ、肝心な地面 地基盤が整備されて Iとか外から付けてく 進めないと、いくらA|隠れたテーマとしてこ い。をどのようにしたら持

で一年間をかけて被災 レクトして、この五人 ですが、事務局五人セ

ういう農地の整備、こ て管理できるそういう。さんのなかでも、七十 が例えば水を管理する!!を研究しています。 えないものなので、そ

しは急いでお金を掛け

(3)

それを各行政機関、学 とめまして、この三月 生かすべき政策といっ 題、今後の教訓として 者の現状、被災地の課

術機関にもお送りをさ に完成をさせました。 た、その政策提言をま

らっしゃいますけど、 || ツラツとして元気でい 引き継いでいくのかと 次の世代にどのように 代、八十代の方々はハ

今のところ鱒淵の皆

とは困難ですけど、グ リーンシーズンになれ 山岳地帯に立ち入るこ

庄子

結構地方自治体

||ました、スマートシ||ことだと思うのです。 かということだと思う をどうやって農業、第 で、東北でいうとそれ 始まってもいますの 等に置き換えていくと!! 入ってくるという可能 て、本来は人間がやる みだと思っていまし ティは画期的な取り組 そうすると集約化され いうことは既にかなり。性を広げますので、そる農業制度の生産性を べき作業、仕事をAI 一次産業に転換できる 言葉にあり。てやらないといけない ただ、中山間地はどう こは一個進めたいと。 一くということが、新し て収益性が上がってい で、そこはやっぱり別 備って中々困難なの しても農地の基盤整 い若い就農者、これが か、そういうことを含 点からもやっていくと いくとか、防災の関係 なくて、里山を守って 上げるというだけじゃ ついては、やはり単な 思うのですが、これに なテーマになっていま 場所も特徴は同じだと いうことが非常に大き それはもちろん他の

が、和牛五百して、そしをかけて考えなければ しゃっていたのです。るのかというのは時間 県、これは知事がおっ。 て持続可能なものにす おります。例えば秋田二ここはここでどうやっ 稲作、これも始まって「きないわけですので、 AIを使った畜産、営が持っている多面的な かもしれませんけども見けて、ここの中山間地 ||機能というのは無視で いけないなと思ってい |||人労働者も含めて、 グループ、或いは外国 はなくて、地域の企業 農家の家族経営だけで を、やっぱり求めてい 庄子 多様な担い手 思いがありますね。 今、株式会社が農業に かざるを得ないのと、

うことが実際にもうス て、新たに東和蛍雪校 加藤 中山間地の話を が、仙台育英学園が、 ションであるとか、イ 新入生のオリエンテー 校しました。ここでは 舎を七月二十二日、開 鱒淵小学校を再生させ 登米市東和町鱒淵の していただけました 結構問題にはなってい 的な機能を持っていま ぱり今のお話しのよう ますけども、ただやっ 参入するのしないので に農地というのは多面

事ですので、そういう の処理、結構清掃は大 の量も、それから糞尿 れは例えば、餌を与え

で言うと、今の農地の…このような教育事業を は東北にとっては非常一の教育施設として運用 …をしていくとか、ある てきた人々に介護福祉 ンドネシアから留学し カイブしていくとか、 士の基礎を育てるため 始めております。実は いは学園の歴史をアー やったらできるかとい たって農地を管理、運 うやって長期間にわ とならないように、ど わないからやーめた」 間事業が参入し、「合 ので、そのためには民 かないと思っています 荒廃させるわけにはい 営維持して頂けるかと し、ここをやっぱり

| 続的に維持できるのか 山間地ですので、そこ の地域自体がまさに中 は国境線のギリギリの ケースですと、 ろですよね。きっと。 うのは知恵の出しどこ 所まで牧場として扱っ 加藤 例えばスイスの ならないようにどう いうところを、赤字に

ています。 ます。もちろん冬場は せんが家畜を飼ってい 牛が中心かもしれま

なことが今後どんどん 入ってきて土地を所有 れについてどうお考え 出てくる事態が予想さ う。あるいはそのよう 水源地を抑えてしま する、場合によっては になっていますか。 れるわけですけど、こ ですが、ここをちゃん

災上、国防上の大きな。き合い、 加藤 そういう中で同 なと思っております。 役割を果たすんだろう ばいけない。そうする ら外から見ても分かる ということを形の上か と日本が管理している ようにしておかなけれ しょうか? が、この辺はいかがで

ネシア連邦とか、もち 国として、例えばパラ ちらつかせるように じ島国ですけど、島嶼 更を試みるという野心 ことが隙を与えない防。含めて、中国とのお付 オとかあるいはミクロ 史が古いのですね。 なっては来ましたが、 持ち、一方的な現状変 国共産党は非常に力を あります。今でこそ中 庄子 そうですね、 我が党、支援団体も 非常に歴史が 歴

でしたか、枠組みを作

世界の工場と

リカが中心となって、 で、やはり今回、アメ 材料ではありますの ことはできないので、 新しく…あれは、なん かということは心配の のように今思っている の侵略を見て中国がど 特に今回のウクライナ すが現状に目をつぶる それはベースなんで一ですから、中国とは全 力による現状変更と 済という問題から始 く違うわけですね。国 あれば、やはりそこは ていく考えがあるので しての役割を今後担っ まって、 との中で、中国が、 しゃっているようなこ 点でいうと先生がおっ の仕組みが。そういう を売っているだけの

も担っています。 して利用し、畜産業を ば、国境線まで牧場と 営みながら同時に国防 そういうことはまさ、すので、我々としては

例を、多分宮城県市町

あう

村ということになりま 水源地を守るという条 が独自で条例を作って

に国防に関する意識の

そうした地方議会の皆

一うのが、ぜひ提案して いただきたいなという めた何らかの施策とい 種の方々に自分たちの ではないかと思いま。地方議会はそういった。基地がある状態は相当 のかという話になるの に国は何を求めていく。させて頂きたいと思い。た所にアメリカ合衆国海を他国から守るため。としては。ここは推奨。らわずか三千キロ離れ 係者や関連している業 ば、国境といってもす 問題ではないでしょう わけですので、漁業関 べてが海と面している 例えば日本でいえ さんによる議員提案条 ますし、もう幾つかの 源、地域を条例で守っ 域の大事な資源、水 もしれません。やり方 が、もしかして早いか てもらうということ でもいいのですが、地 例、或いは執行部提案

の財産であり、今後も てほしいと考えていま 変わらない自然であっ り前のように自分たち 人々に譲渡できるよう 本国籍を有していない なく、外国の企業や日 はなくて、海もです で、これを何の咎めも 数存在していますの ては、貴重な水源が多 れまで、水資源は当た 中間山地の課題とし ます。また、山だけで いなというふうに思い 連携しながら作業した ますので、地方議会と こともやって頂いてい。な緊張関係をもたらす

すが、現実、外国人が 感じます。日本人はこことによって「EE」ます。太平洋の島嶼国 な今の法体系に疑問を というのは離島がある る現状が報告されてい さな面積ですが、「E 持って、 のは本当にごくごく小 Z」ですね、排他的経 ますので、日本の海域 この海底海洋資源は非 EZ」でいうと世界第 島国日本の面積という 面積になるんですね。 済水域は世界第六位の ね。離島が数多くあり と気が付いてアメリカ への中国の進出にやっ 低予算で建築をしてい

有人じゃなくともそう からもこの有人離島、 から国防と言った意味。スで今いるかというこ 常に重要ですし、それ 六位の広大な面積を とが始まっています。 そうするとそ…そういう中でこの中国 かっているようで分 党とはどういうスタン 国々に戻り始めていま とは、意外と国民は分 という問題に関し公明 護をしていくというこ な権益についての、保 す。そして、さまざま も外交面でこれらの

かっていないのです 姿勢は対話を重視し 交というのをずっとつ 強くしていきたいとい言をただ売っているだけ 話をもって友好関係を て、中国といえども対 ていますので、基本的 ぶさに私たちは見てき でいきました。 そのいわゆる民間外

うのがベースにありま

見、会談ということまいう中で今後工場機能 周恩来との歴史的な会 ていると思います。 急に経済力が落ちる で、別にあそこは資源 場ではありませんの シアの場合は世界の工 うじゃないかと説得し よ。そこがロシアと違 を発揮できなくなり、 がないのだから、そう

じ開けて、最終的には ラスの一公務員が対応 にいわゆる課長さんク していたところからこ はなくて、当初は本当 ||そういう現状変更を 多いかもしれませんけ たちは世界の工場だっ ども、もちろん中国は た国だったけど、資源 かをやったら、あなた 度で、あなたたちが何 領も含めて相当強い態 としてはバイデン大統 実際はアメリカ合衆国 るかもしれませんが、 狙っているように見え

··ろんインドネシア、 物は中国企業が破格の て、とくに州政府の建 ら相当資本が入ってい チューク州には中国か てミクロネシア連邦 と考えられます。加え ハワイ州のアメリカ軍 ています。キリバスか いる可能性が指摘され れる内容まで合意して うに軍事施設が設けら せんがスリランカのよ おり、公表されていま 関係を積極的に進めて 特にキリパスとの外交 を進めているなかで、 国が相当今、海洋進出 注目されています。中 画すようにキリパスが フィリピンとは一線を こういうふうに変化し う国ではなかったので 境線の橋を歩いて中国時に、あの時確か、国 立者、池田名誉会長が ゆる民間外交を始めま 直接乗り入れできない も、実際まだ日本から もしたようですけど 翼から随分狙われたり うのを発表すると、右 日中国交回復宣言とい がありました。党の創 が党が、こういうこと てきていますけど、我 国だった。それが今、 てお付き合いのできる 非常にパートナーとし 張って、日本としても けようと一生懸命頑 上国の一員で、力をつ すよね。むしろまだ途 とか、その頃の中国と いうのは決してそうい へ渡ってですね、い う新しい枠組みを作っ || たり、今のクアッド か覇権主義というか、 ワーの戦いをするとい ていくようなソフトパ か、こうそこで留まっ 国際社会と協調連携し そういうものと上手に がら中国の野心という はり諸外国と協調しな そうなんですけど、 ではなくてアイペフ りましたね…クアッド ÎPEF, 向き合って、

高官が出てきたわけで した。最初から中国の ろうなとは思います。 うのが今の現実なのだ 加藤 先生の

向かって言うのも恐れ る質問は、プロの方に おっしゃ

だし、また農業生産物

うことをするべきでは

りしてたりとか。それ

仙台 6 が一人いて、それを取 れて。説法している人 国に対して世界中の ない。仮に現状変更を な人と。途中で水飲み お付き合いできるよう あ、イスラム教徒と るんですね。 何かこんなになってい り囲んでいる五十人ぐ あるんですけど、呼ば ですけど、面白いんで 方々が集まって来るん スクって二カ所あるん 城県にもムスリムのモ りうる人たちですね。 が出来るいい友人にな 庄子 全然お付き合い たちなんですよね。 加藤 普通の考えの人 うのはおかしいですけ ち、普通の人たちとい 皆さんは普通の人た ば、例えば北京の、上 も大事で、喋ってみれ すけど、その底流で経 ろいろ表向きはありま ないでしょうか。 がやったら、現政権は みたいな態度を仮に中 やったような経済封鎖 れこそロシアに対して することによって、そ と冷めている人と、 いるんだな。熱心な人 いってもいろんな人が いる人たちなんかは、 けど、一番後ろの方に 心に聞いているんです ど、前の方何列かは熱 ですね。そこには当然 それを勉強したのは宮 いくということがとて 民間人の交流を続けて に行ったりとか、居眠 し、それから一層その 能不全に陥るのでは いがいるんです がこうなってます んですか、政治は 一回行ったことが その民間交流とい であるからこ (笑) たても 普通の人間の るので、あまり先入観 と、いろいろな人たち たちと冷めた皆さん の社会と一緒で、コア て、だから結局、人間。公教育の一部を担って。けてずっとやって来ま 種はこうだとかという だとか、この人達は人 でもないぬるま湯の人 の熱い人たちと、そう でこういう思想はこう で社会が構成されてい

熱心なイスラム教徒の「ませんか、とか。そう」 しないと、わざわざご とをなんとかしてくれ 城県には。そういうこ んです ど、ムスリムは土葬な の出し方ひとつ違う と。日本は火葬ですけ 所がないと、例えば宮 ね。土葬できる

多文化共生というのは きる所 常になるほどなと思っ なったその後もあるん ありませんと。亡く 生きている間だけでは ばなければいけない。 です、日本に。土葬で 何カ所かあるらしいん 遺体を遠くまで運んで ですっていう話で。非 が。そこまで運

か

れから特色ある私学の

公私間格差の問題、そ 分ではないかもしれまれる。 議論がなされているか かっていませんが、十 いないので全部分

等学校連合会)の松良 連(宮城県私立中学高 海のその地方の役人の リムの方に教えられた なんて思って。あまり から多文化共生という というのがすごく、だ ふうにしない方がいい のは本当にその通りだ

くなった後も多文化共 生というけど、生きて んですけど、多文化共 いといけないと。ムス 色眼鏡をつけずに見な 生って大事で、お葬式 くて、実は死んで、亡 いる間だけ共生じゃな 千円だったからです。 料の平均が三十九万六一ずつ前に進んでいると 当時の私立学校の授業 そういう意味では一歩 万六千円かというと、 す。それはなぜ三十九 型の奨学金も随分強化九万六千円だったので 除をできるような貸与 度の最高限度額が三十 四年前の就学支援金制。こはかなり前進をしま

をして参りましたし、

ています。

は思っていますけど

ら、これは制度的に見 でしょうか。 ばならないのではない…す。そこは力を入れ 高限度額を上げなけ れば、就学支援金の最 がっているわけですか に増加しました。つま見そうですし、こういう て現在は四十四万千円 それから四年経ってき!!も。ただ、物価の高騰 四万五千円近く上 うには思っておりま くりやっている暇はな 今なので、あまりゆっ ふうになってきている とか様々な、人件費も て、私学出身者でもあ いのだろうなというふ

会でやっていたほど、 ました。そういう意 はじめ議会にお越し頂 なことをやってます…ざいます。これはもち 議会の方が私学の振興し思っています。 **庄子** これはむしろ県!! りますし、頑張りたい でいうと国が宮城県議…千円のままだと四十四 いて意見交換もして し、もう常に松良先生ろん、地方議会でも議 越えた議員議論みたい については当然党派を 味 ただけてありがとうご 論されていかなければ 加藤 心強いお話をい

その私学振興みたいな『ぎて、そこの部分で負 というと、まだ半年し、たはずなのが無償化さ 担が、実質無償化され 起きているわけです れていない事態が実は 万千円との差がありす のですが、三十九万六

もちろん宮城県中高

ちが元気にならなけ 思っています。 ばいけないのだと私は 常生活を豊かにするこ そが日本の平均的な日 ている所得層、 計的には左側に位置し す。その平均よりも統 いわゆ

ならないことだと思う。ことであれば五百九十 る生活弱者への救済こ 万円という線は、日本 思っています。できる メージになると私は を返しているようなイ と、まずそういう人た 民の平均した所得で

高い人たちに対して税 いるわけなので、九百 て地方自治体はやって

バーしますと、所得の

一十万円までフルカ

分かっている部分とし すからそこはやっぱり けているんですよ。で 千八百円の加算金を付 達に対しては十一万八 十万円ですけどこの人 十万円って、わずか二 の線のところから六百

ので。

高等学校が設置される ど、仙台育英学園沖 月を目処に仮称ですけ 校舎を建てて、来年四 園はお陰様で沖縄に新 見通しが立ってきてお 仙台育英学

ら四十四万千円に授業 うに三十九万六千円か 頑張っていらっしゃい 会長も相当この問題で から、上げなきゃいけ 料が上がっているんだ ほど私が言っているよ 私学中高連というのは 就学支援金の額が、 先 今、実は日本 よりもむしろ厳しい人 はないかと思いがあり とがあったらいいので ていくというようなこ たちに対して支援をし せんけど、是非、平均 ろいろあるかもしれま | 沖縄県の私学審議会で | 公明党のお考えが

ようとさまざまな取り…え、授業料以外のもの

もかかりますし、最終

ないんじゃないですか

動部会とか、国土交通

庄子 うちは例えば行

負担を少しでも軽減し 保護者の授業料の経済

なってきているとはい 比べれば大分良くは

います。そういう中でしたし、ちょっと前に

のですけど、本学園は 育の話になって恐縮な 加藤 話がちょっと教

質授業料を無償化に向

ますが、

時に、我々公明党も実 教育の重要性を考えた

の場合も五百九十万円 との方が大切だと考え 層に就学支援を行うこ 負担がより重たい所得 点からみれば、家計 所得の再分配という観 を置いています。私は う、そちらの方に重点 すべきじゃないかとい 前の三十九万六千円に 万円の人たちにも加 を超える人で九百二十 ろ所得が五百九十万円 という議論よりもむ 自治体において宮城県 しかも地方において 0) 算 L || はなくて自民党の皆様 ことを、そうした部会 で。その家族や家の収 だと思っていますの 生がおっしゃった通り 少し立ち上げて進めて 地方の代表の方でもお ただくとか、全国組織 で勉強会を開かしてい 然ありますし、私学の 部会を持っています も巻き込んで、今、先 いくとか。うちだけで 越し頂いて、勉強会を の方でも結構ですし、 が、文部科学部会も当 部会とか、いろいろな るのかと言いますと、 何もいいことがない。 で一番高い。要するに も日本一多い場所で 真淳さんが頑張るよう それから生活保護世帯 平均より抜群に高い。 学校を作ろうとしてい で一番低い。それから す。高校進学率も日本

た。その結果、今からしら始まっています。そ

した。それから償還免

制度を改正してきまし

無償化というところか 返り咲いて手を付けた は、自公が政権与党に で、ただ時間がかかる ふうに思っていますの は無償にすべしという 的には公教育について

て今の私学就学支援金 のは幼児教育、保育の

自民公明が中心となっ 政権与党に返り咲いた わけですけど、その後 出して制度が始まった 援金ということを打ち 最初は民主党が就学支 家計への支援として、 組みをしてきました。

取り組みです。まず

分でなんとかなる話な 私も実はそれは、ご自 で、所得の多い人は、 けないと思いますの 入で選択肢が狭まると に、そうしなければい いうことがないよう できる方法はないかと 限界的な状況から脱却 進学できるかどう分か 学生がヤングケアラー る、特に女性、女子中 | 庄子 スパイラルの中に らないみたいな中で、 へとになりながら高校 バイトもしながらへと をしながら本当にアル やはり一番貧困で負の 考えました。基地のま

院議員、私と同期が一 強させていただいてで 落ち着いたらまた名護!! みにしていてくださ 庄子 沖縄選出の衆議 にも行ってしっかり勉 人誕生しましたので、 います。

加藤 ぜひ、意見交換 聞かせて頂いたりした ろいろちょっとお話を 沖縄キャンパスを視察 していただけるとあり いと思っております。 の学生の皆さんともい 見学させて頂いて、そ すね、もちろん母校の

ちょうど今、硬式野球 がたいと思いますね。

思います。

さが出てくるので楽し しゃべり出すと、明る

ど、今の自分に、今 とは申し上げたいなと 持ちですけど。そのこ 聞かせているような気 と、本当に自分に言 校生の頃の自分を思う か自分としても今、高 上げたいなというふう ということだけは申し うにはならないんだ、 ていれば人生は悪いよ ことに真面目に生活し に思います。それが何

るところで、貧困問 終審査をしていただき…を含めて美里工業さん 的に多い。これは全国 なくて片親世帯が圧倒 もちろんそれだけでは 所ですね。それから、 うとコザと言われてい る沖縄市胡座、昔で ます。新設校の位置す ります。今年の九月に 二年審査の二年目の最 所得格差の厳し ダーも同行していて、 そこと試合をやった したようです。 皆有意義な時間を過ご て交流し、チアリー り、コザ高校と試合し 高い球陽高校ですが、 市では一番の進学率の とか、球陽という沖縄 日帰る予定です。今日 議会の招待で行き、今 部が沖縄市観光推進協

をお願いいたします。

なぜそういうところに これからどういうふう 高校中途退学率が日本 りますね、知事選挙 加藤 今度はすごい。 | 庄子 大きな戦いにな ら、今週一日からま になるかなと思いなが

えれば、今の自分がこ

今、例えば家族の病気 はメッセージとして、 絶対にないということ ろうっていうことでは うだから将来もこうだ の先の人生の長さを考 うんですけれども、そ とか非常に揺れ動く年 将来に不安を持ったり 族のことで悩んだり、 分の性格で悩んだり家 多感な時期ですし、自 十八歳ぐらいで非常に

た、沖縄に行って参り 加藤 そこでちょっと をさせて頂けたら。 て、授業風景とか交流 勉強させていただい あったら視察、見学、 キャンパス、機会が ます。 ぜひ、でも沖縄 くそういうことを思 **||とか、自分の性格がこ** で悩んでいる、家庭の れがずっとそのまま大 がちなのですけど、そ とかこうだとか、とか か、人と比べてああだ んなんじゃないかと 経済的な問題で苦しい

していただきたいと思言らないおじさんに何で 地域に関しても話題に ち、沖縄市、ぜひこの ころです。なかなか知 しれないけど、意外と 貧困の話をと思うかも だくと相当そういうと いな形でね、来ていた というか意見交換みた 講話をいただき、講話

天命なんでしょうけ を進むのもそれは一人 くないなと。どんな道 だけは絶対忘れてほ ば、どこかで開かれて 目に今を生きてい てことはなくて、真 人になっても続くなん いくという、そのこと 一人個人の自由だし、

|| 代の多分三年間だと思

なことで言うと、佐喜

今度は政権与党側的

**庄子** そうですね。高 校三年間、十五歳から 変わったことや、後輩 て、議員になってから 後輩に国会議員も含め に伝えておきたいこと。ございました。 一つだけ。是非 庄子 ありがとうござ 思います。ありがとう います。 談を終わりにしたいと ね。それではこれで対 テーマになりますよ 加 これ、一 番

今野



### 男子第 72 回・女子第 33 回 全国高等学校駅伝競走大会 【女子】歴代最多 5 回目の優勝 【男子】3 年連続表彰台の 3 位



### 【女子】優勝 1時間07分16秒

(歴代最多5度目の優勝、5年連続表彰台)

1区 米澤奈々香(3年)区間賞

2区 杉森 心音(2年)区間賞

3区 山中 菜摘(3年)区間賞

4区 渡邉 来愛 (1年) 区間2位

5区 須郷 柚菜 (1年) 区間5位 (日本人2位)



### 【男子】3位 2時間02分59秒

(3年連続表彰台)

1区 吉居 駿恭 (3年) 区間 3位 5区 馬場 大翔 (2年) 区間 2位

2区 渡邉駿太朗(3年)区間18位 6区 大西柊太朗(2年)区間8位

3区 堀 颯介 (3年) 区間 15位 7区 佐藤 蓮 (2年) 区間 2位

4区 ボニフェス・ムテチ (2年) 区間 2位



その他、多くの運動部も活躍。全国高等学校総合体育大会(四国総体)においても多数の部活動が出場。 また、3年ぶりに硬式野球部が甲子園進出を決めました。在校生のみなさんの活躍を心から願っております。

書道部の活動

2022 年に入り、書道部が大活躍。全国の大会・展覧会で活躍しています。(詳細は以下のとおり。) 今年度の全国高等学校総合文化祭(東京大会)でも書道部門に宮城県代表として二人が出展。 また、ソニーミュージック所属グループ「wacci」のミュージックビデオの書道パフォーマンスも担当。 その他、YouTube でも数々の活躍ぶりがご覧いただけます。今後の活躍もとても楽しみです。



1月 第1回全国高等学校 書道パフォーマンスグランプリ大会 決勝大会優勝(初代王者)

千葉・幕張新都心のイオンで開催



2月 第 30 回国際高校生選抜書展 「書の甲子園」

全国優勝(3年ぶり2度目)

大阪・大阪市立美術館で開催



7月 第15回全国高等学校書道パフォーマンス選手権大会 「書道パフォーマンス甲子園」

初出場・審査員特別賞

愛媛・伊予三島運動公園体育館で開催

回開催できることを願っております。皆様がご健康であることを祈念致し、次問権を見合わせることといたしました。

事務局より

会東京支部」にて検索頂き、ご確認くだき東京支部」にて検索頂き、ご確認くだけいます。

「日二十七日(日)に開催できればと考えております。

東京支部のお知らせ

 同窓会総会・役員会・ 懇親会中止のお知らせ 等年度は当初計画を進めておりました が、新型コロナ第七波の猛威により、大が、新型コロナ第七波の猛威により、大が、新型コロナ第七波の猛威により、大が、新型コロナ第七波の猛威により、大が、新型コロナ第七波の大力を表現。 支部総会のお知られ

### 仙台育英学園高等学校「東和蛍雪校舎」

### 1 設置の理由及び目的

本学園は、明治38年10月、創立者加藤利吉翁による私塾[育英塾]を 開設以来、幾多の変遷を経て大正11年4月、仙台育英中学校として開 校した。昭和23年の学制改革により、同年4月に新制仙台育英学園高 等学校としを設置し、今日に至っている。

創立者加藤利吉翁は、その著書で「建学精神」の重要性を説くとともに、「至誠」「質実剛健」「自治進取」を建学精神とした。この建学精神は現在も学園における教育活動の根幹を成すものとして受け継がれており、「総合的な探求の時間」を「建学の精神」と銘打ち、生徒が創立者の強い意志を学ぶ機会としている。

設置を計画している東和蛍雪校舎は、前述の教育活動の教材としての映像資料や書籍を集約し、特に入学間もない生徒への学びを提供する場となるものであり、同時に建学精神に裏打ちされた学園の歴史や活躍の成果等を集約し、未来への新たな自覚の成長を促す研修の場となるものである。

また、本学園がIBの学習プログラムであるMYP及びDPの認定校としての教育活動を実践しているが、IBサマーキャンプ等の研修の場とする。

さらに、本学園では、国際理解教育の一環、また世界との交流振興の観点から多くの留学生を受け入れているが、将来、介護士資格取得を目指し、FKコース3年生に留学してくるインドネシアの生徒への日本語指導や学校設定科目の集中実施による専門教育実施の場としての活用を計画している。

自然豊かな環境に恵まれた校舎で、上記の教育活動を展開し、国内外の若者を未来を担う人材として育成するための拠点としたい。

### 2 位置

登米市東和町米川字寺内31番地1 旧登米市立鱒渕小学校 ※平成6年度に東和町立鱒渕小学校の新校舎として建設された木造 校全

※平成20年度に廃校

### 3 経過

令和3年7月29日 仙台育英学園高等学校東和蛍雪校舎連携協 定締結(写真参照)

校舎無償譲与・校地30年間無償貸与

令和4年7月22日 開校式



### (仮称)仙台育英学園沖縄高等学校 について

### 1 学校の名称 (仮称)仙台育英学園沖縄高等学校

### 2 設置の目的

本校は、学校法人仙台育英学園の建学の精神である「至誠」「質実剛健」「自治進取」を伝統とし、教育基本法及び学校教育法に則り、中学校における教育の基礎の上に、心身の発達に応じて高等学校として行われる普通教育を施すとともに、沖縄県の地域課題解決に高度なICTスキルを用いて取り組むために、仙台育英学園高等学校広域通信制課程との連携も行いながら教育を行う。

### 3 学校の位置

沖縄県沖縄市胡屋2丁目6番17号

### 4 経過

令和4年3月9日 沖縄県知事に学校設置認可計画書提出 現在、沖縄県私立学校審議会で審議中

今後、沖縄県へ学校設置認可申請を行い、令和5年4月1日の 開校を予定

### 5 収容定員

1学年1学級40名



### 2021年度 会報協力金協力者

Ŀ 臼 井 雄 健 輔器 S12 敬 S35 S48 H11 葉 日向子: H28 菊 地 太 H31 みさき 間川 石ケ森加 茂 佳 武平大 田塚 勝亜 H28 志篠 賀木 大加 H31 七敬 大 器 ひなの 高虎 邦 利功 塚中 真奈大 邉井 光 信 S23 小近 坂 S35 岩 S43 櫻 田橋 S48 堀 Ш H 4 H 4 昭 H11 達優 夫 H20 衣 H28 H31 R3 公眞營寬. S25 S27 大 藤 S35 村 S43 泰 S49 菅 澤 竹之内 淳 H12 沼 紀 H20 Ш 貴 寛 H28 立 Ш 貴 H31 槻 悠 幸孝 小 野 友 佐々木 部藤目 市己弘 田子井 尚裕幸 阿伊塚 慎有優 藤木木 男夫 S35 本 木 S43 宮村 S49 野 Ŀ Н4 戸 晴尚利 富 H12 小笠原 美 士 H21 -郎 H28 角 山  $\mathbb{H}$ 朔太朗 H31 齋鈴 R3 男夫男男 崎上邊辺地野 史人朔 鼓河太 S28 S28 野村 大 S36 S43 S50 坂藤 Н5 金 照 H12 畑 H21 希 H28 内森 英太郎 H31 文 俊-武 S50 眞 烕 文 白 岩 文 H29 鈴 悠 R 3 S36 藤 S43 市 佐 H 6 H12 浩 H21 石 H31 渡渡菊今 喜公清良 S29 野井 S36 S43 S50 S50 高久 和周 彦彦 H 6 H 7 佐安 々藤 郎 H13 藤野 和敦 H21 藤大 美美 H29 遠鈴 藤木 H31 高高 橋橋 清 橋道可島 原友木部 太人耶 康 忠 利 H29 R3 S29 彦 S36 本 木岩 S44 光 H13 H22 H31 遼力 H S37 小佐 賢 S44 S51 得 Н7 菊 地嶋 H13 博 H22 鈴 み洋 H29 鈴 木上 H31 葉島 萌結 裕 人介 達 洋 瀬谷東 S30 友野藤 S37 藤 靖 S44 櫻鈴 井木 博雄 S51 小 俊 夫 Н7 小 輔 H13 福  $\mathbb{H}$ 浩 H23 阿 佑 H29 明かり H31 R3 ılı 有美華 S52 S52 S30 S37 鈴富 木田 S44 嶋中 啓夫 Н7 高阿 橋部 H14 井野 徹春 H23 田山 敬 H29 悠太郎 R 3 R 3 秀俊正省 新小佐 紗哲英賢 H31 門青池 馬木田田 生斗 幸 智 義 海 S30 眞 康 野 宣 H29 S37 雄男男郎志 S44 瀬只 戸 信由 男雄 Н8 H14 H23 R 2 来宫森口渡阿伊· 一边部福 菜籽鈴龍生 森伊 保 S44 野 S52 服 部 通 Н8 又野 能 H14 琢 H24 佐々 木橋 H29 藤田 莉風 藤 S53 木 崇 将 遠 S31 達 隆 S38 胞 S44 葉 篽 青 茂 Н8 太 H14 芳柳 賀 H24 高 H29 R 2 R3 修智 S31 持林 S38 菅 原橋 武保 S44 坂 S54 石 Ш Н8 小野寺 北 H14 司弘 H24 高 郁 香 H29 鈴龍 治徳夫雄 沼内卷村 橋藤海井 遠大大 藤藤原 哉 美 高 S44 指 村 S54 小 坂 Н8 窪  $\mathbb{H}$ 幸 代 遠東平 H29 R 2 R3 S31 S38 克裕 美二 卓 H14 Ш H25 航 川上部井葉浦上藤 八吉阿大 S44 S45 H 8 H 8 R2 R2 S39 飯大 田宮 S55 坂佐 高中 壯 幸 恵彩 H25 大 H30 辰紘 R 3 R 3 哉琳 下瀬良賀 橋山條 H14 郎司也 琉 瑞 斗大来 照 昭 香 夫六一 S31 引 S39 阿菅千三 b S55 彦 里 H14 H25 陽 H30 小山田 佐々木 S55 S55 围 S31 村 郎 S39 S45 俊 宏 Н8 南 志子 H15 博 H26 **今** 松 村田 相昂寧賢 輝 H30 遠 藤 準 R 2 金上 瑠 R 3 森 未 奈芳須佐 和恵恭健 澤村野池 和 嶋 郎華之 S32 安白 手干阿 浩 二階堂 之 々 遠 藤 裕 R 2 未 R3 藤戸 廉 達 S39 健 S45 好 明夫 Н8 H15 亮 H26 H30 S32 S32 H 9 H 9 R2 R2 R3 R3 烏藤 多嘉夫 S40 葉部 東 S45 幹 S56 藤藤 隆 秋朝 葉倉 庸 H15 菊佐 地藤 真実子 H27 板遠 宮藤 H30 小菅 原野 問博 簡菊 良雄 祐也 朠 久 秀圭健 羽流華 S41 S45 英利 S58 里 H15 H27 H30 嘉 Œ 村 美 S33 S33 S46 S46 S59 S59 H 9 H 9 畑藤中 H27 H27 R2 R2 海 斗 優衣奈 R3 R3 緋 奈 史早妃 Ш 昭 S41 北斎 野藤 正睦 鹿留 野守金海谷藤 光広英泰 世行 小佐 祐 H16 高渡庄平 橋邊 太太 岡小佐高高平三阿 崎橋藤橋橋井 馨平 H30 小佐菅 林藤 蓮子 登太 木相 村良田内葉嶋 耕 雅 男 三野宮 S41 明日美 H16 H30 毅 齏佐 藤藤 仁光三俊 志 **村高孝由菊航麻** 一明輔樹子大紗 H 9 H10 た ひろ 春 香 R 2 S33 鈴 S41 関 根橋 慶 S46 S60 砂東 畑 美 帆篤 H17 司 H27 H30 原木 健 経 陸 R 3 大 輝典淳彦 島竹千寺 平人蓮央 貴 郎 鈴千中 S33 沼 倉戸 S61 佐久間 H17 H27 H30 亮 R3 橋 S41 S46 鈴 千 木葉 春 雄裕 S33 S33 八重樫 渡 辺 S46 S46 S62 S63 H10 H10 H27 H30 H30 R2 R 3 R 3 水 村 武昇 S41 ЯП 彦衛 佐澤 藤田 介輔 H17 舘小 和 由 廣子 葉川 遵瑛 内根 ひより 行光固 熊斉柴六 上 和 野 森 玲 S41 広 原 H18 莉 谷 邦 南梨香 S34 S34 阿久津 庄 司 S42 S42 屋池 S47 S47 S63 H 1 H11 H11 隆美 H18 H18 彦美樹 H27 H28 H30 H30 紀未香 崚 R2 R2 海本積 碧大太 R 3 R 3 仲 間 二反田 妃清 紀雄 門菊 後佐 田郷 洋洋 介 岩 岩 﨑間 宏紀 櫻結 田城 泰亜紘英裕 浦部 久松 道井 東橋 登喜己守彦 藤 へ忠 遼 藤 寛典 藤藤 S35 阿今 部 動 S42 永 木 佑 S47 Н2 菊 地谷 紳太郎 H11 勝  $\mathbb{H}$ 敏 之 H19 斎 H28 伊 藤友 Ŧ 貴 H30 八山 城内 R 2 穂 瞭 R 3 嘉本 靖二郎 行之 莉佳子 S35 S42 鈴 康 S47 松 井藤 紀夫 H2熊 俊 幸士 H11 岸甲 H19 佐二 和子 H28 大角 風 H30 R 2 南村 澤上 R3 浦 鉛 H11 HH 直 H30